
1 2 3por los
camionespesados

¦Este sector también tendría que ¦atravesar por una revisiónenmateriade
legislación donde el Congreso debería de poner atención en los efectos

Laindustria de camiones pesados
no baja la guar
dia En los pasi
llos de Nafin al

mando de Jacques Rogozlnski
nos comentan que están por
poner a prueba un esquema
de financiamiento que per
mita reactivar la flota de ca

miones pesados donde el
objetivo a conquistar es el
hombre camión

Nos detallan que este es
quema que sé estaría dando a
conocer antes de que conclu
ya el mes podría ser atracti
vo para el gremio a atender
dado que los requisitos son
mínimos claro a cambio de
una tasa de interés de hasta
15 es decir cinco puntos
por arriba de lo que brinda el
mercado

No obstante este nivel de
tasa de interés sabemos que
la expectativa de esta herra
mienta crediticia se ve con

buenos ojos dado el nivel de
chatarrización que hoy se pre
senta en México

Aunado a ello dependen
cias como la SCT al mando
de Gerardo Rulz Economía
que dirige Ildefonso Guajardo

y Semarnat bíyo la tutela de
Juan José Guerra ven con bue
nos ojos la reactivación del
programa de chatarrización
de camiones pesados mis
mo que el sexenio pasado se

quedo en stand by y en bue
nos deseos pese a la postura
positiva de las dependencias

En esta ocasión se estaría
esperando que saliera adelan
te el programa con el objetivo
de comenzar a renovar la flo

ta y bajar cinco años el nivel
de antigüedad que ronda en
los 18 años

Todo parece indicar que
sólo faltaría el visto bueno y
por supuesto la firma de au
torización de la Secretaria de
Hacienda al mando de Luis
Vldegaray para dar el bande
razo de salida Donde el bono

que se estaría calculando de
bería de darse por la reno
vación de los camiones de 18
años sería superior a 200 mil
pesos y no de 161 mil pesos
como sucedió hace seis años

Estrategias que aplicándo
se juntas podría traer grandes
beneficios apegadas también
a que sea la misma indus
tria quien desarrolle un área
de camiones pesados semi

nuevos mas atractivos situa
ción que no sólo serviría para
que esta industria de forma

interna se reactive sino para
hacerle frente á la entrada de

camiones chocolate que ge
neran toda una cadena pro
ductiva fuera de la legalidad

Aunque es una realidad
que este sector también ten
dría que atravesar por una
revisión en materia de legis
lación donde el Congreso
debería de poner más foco en
los efectos que trajo para esta
industria la recién aprobada
Reforma Fiscal

Dado que los beneficios
fiscales que tenían para hacer
deducible ciertos gastos sin la

necesidad de comprobantes
ha puesto en disyuntiva mu
chas de las operaciones

Hay quien dice que el
mercado negro en bus
ca de fiscalizar todo ya
es un tema muy socorri
do por algunas empresas y
hombres camiones

Lo cierto es que hay que
seguir de cerca esta industria
a fin de conocer qué está ha
ciendo el sector pues no todo
el trabajo se le tiene que dejar
a papá gobierno
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